



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



¿Te contradices y no lo sabes? Así puedes usar IA para detectar incoherencias antes que el juez lo haga

Las declaraciones extensas tienen un enemigo silencioso: la contradicción interna. En medio de versiones largas, respuestas dadas en distintos momentos, correos explicativos o documentos de relato de hechos, es fácil que se deslicen incoherencias. Una cifra cambia levemente. Un orden de eventos se invierte. Un “yo nunca estuve allí” se convierte, semanas después, en un “recuerdo haber ido una vez”. Y entonces, ante un juez o un perito agudo, el caso se tambalea. ¿La solución? Tener una segunda inteligencia que repase las declaraciones: la artificial.

La inteligencia artificial no solo sirve para redactar documentos o buscar jurisprudencia. Su aplicación más útil —y menos explotada— en el día a día del abogado litigante es la capacidad de comparar textos extensos en segundos y señalar incoherencias o contradicciones lógicas. Algo que a un abogado le puede llevar horas, o simplemente escapársele, una IA lo puede procesar con una precisión implacable.

La dinámica es sencilla: durante la pre

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |